## **EDITORIAL**

El Consejo de Redacción de la Revista Jurídica de la Universidad Autónoma de Madrid tiene la satisfacción de presentar el número 19 de la Revista, dedicado al Maestro de Maestros, D. Elías Díaz.

Para llevar a cabo este homenaje, hemos contado con la inestimable colaboración de ilustres profesores de esta Casa, que, del mismo modo que el Consejo de Redacción de la Revista, han querido mostrar su agradecimiento por el esfuerzo durante tantos años y la dedicación a labores universitarias desarrolladas por el Profesor Elías Díaz en la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Madrid.